

Depuis deux ans, j'ai beaucoup sollicité le Ministre Patrick Kanner à propos de Vandoeuvre et du centre commercial des Nations. Alors je me suis étonné auprès de lui qu'il soit annoncé dans un quart de page de l'Est Républicain comme invité de Valérie Debord en visite prochaine à Vandoeuvre. Patrick Kanner me répond (après avoir vérifié) qu'il n'a aucune visite programmée en Meurthe-et-Moselle prochainement (il me demande même de lui transmettre cet article tant il en est étonné). Cette annonce était donc un nouveau mensonge... mensonge de campagne ?

J'ai donc proposé à mon collègue et ami maire de Vandoeuvre Stéphane Hablot, de demander à Patrick Kanner de venir à Vandoeuvre... Je devrais pouvoir y arriver.

Hervé Féron